
Señores, 

Fracción Parlamentaria de la Mesa de la Unidad Democrática 

Del Consejo Legislativo del Estado Falcón 

Ciudad. 

 

Ante la situación que atraviesa actualmente el país y nuestro estado Falcón, de 

escasez alimenticia que no permite asegurar la supervivencia, así como una 

estrechez social que limita la proyección de vida de los ciudadanos, en especial los 

jóvenes en la construcción del futuro de la región, en un panorama critico orientado 

hacia el caos por parte del régimen que a toda costa  busca la permanencia en el 

poder y no el beneficio de la ciudadanía. 

 

Es por ello que como falconianos nuestro deber es denunciar la corrupción 

desmedida que ha embargado el futuro de miles de jóvenes, en detrimento de 

nuestros derechos más elementales, no permitiendo el disfrute de servicios públicos 

óptimos como el agua, que es ofrecida de una manera inapropiada para el desarrollo 

que hemos alcanzado como humanidad, servicio en cual se han despilfarrado 

millones de bolívares en obras como el Acueducto Bolivariano de Occidente, que 

solo fue la promesa de acabar con la sed, expresado por el difunto presidente Hugo 

Chavez el 8 de febrero de 2009, proyecto que según lo declarado en la prensa sería 

“el más ambicioso del gobierno nacional y regional” al que fueron adjudicados 23 

millones de dólares para su culminación y presuntamente beneficiaría a más de 600 

mil personas, pero hoy nuestro estado permanece en “la atormentada de la sed”. 

 

Pareciera que la insalubridad es lo que ha definido la política en el estado Falcón, 

no solamente negando el derecho humano que es el servicio de agua potable, sino 

deteniendo construcciones que propician el beneficio adecuado de la carne, como 

es el Matadero Industrial Bovino y Caprino del municipio Colina que permanece aún 

en obras de construcción y sin actividad, incluso cuando han sido aprobados los 

recursos financieros para su ejecución que ronda un costo inicial de Bs. F: 

4.990.256,74 aproximadamente y que posteriormente mediante decreto publicado 

en Gaceta es transferido a la Secretaría de Desarrollo Agrícola del Ejecutivo del 

estado Falcón, con un ajuste presupuestario por Bs. 35 millones, para la culminación 

del matadero. De igual forma en los últimos periodos se han realizado obras sin 

proyecciones, ni con planificación de la demanda/producción en esta área en los 

municipios Mauroa y Falcón, respectivamente. 

No hay duda que ante la precaria situación de la salud en el estado las actuales 

autoridades de una manera fría e indolente negocian los recursos para la mejora de 

este vital sector, fundamental para los pacientes y el desarrollo de la medicina 

regional, siendo  Falcón sede de una de las escuelas de medicina en el país. Es el 

caso del Hospital Dra. María Auxiliadora Muyals de Serafín ubicado en Dabajuro, 

que durante el año 2012 se le fue asignado un monto de 20 millones 719 mil 87 



bolívares venido de una reconducción de fondos asignados al hospital de Pueblo 

Nuevo en el Municipio Falcón, en el mismo año la Gobernadora Stella De Montilla 

declaró que “con estos nuevos recursos pronto estaremos dando los últimos toques 

a esta importante obra de salud” y aun es una obra inconclusa. 

Además sumado a las anteriores millonarias obras que permanecen improductivas 

e inactivas debe considerarse la situación crítica de la viabilidad, el patrimonio y el 

ornato de nuestro estado, mientras la gobernadora ha declarado el pasado año que 

se habían rehabilitado más de 1400 km de vías urbanas y extraurbanas, cuando la 

realidad de las carreteras de Falcón es que se encuentran destrozadas, sin servicio 

vial, señalización y atentan contra la vida de sus usuarios todos los días. 

 

Y por último, en los meses que inconstitucionalmente el Consejo Nacional Electoral 

ha extendido para elegir a los nuevos gobernantes regionales, se ha aprobó el 

presupuesto del estado Falcón para el año 2017 en cual no ha se ha jerarquizado 

las prioridades para la ejecución del mismo con respecto a las necesidades que 

presenta el estado, obviando la delicada situación de seguridad y la altísima 

relevancia que tiene la educación para dar respuesta a la coyuntura por la cual 

atravesamos en el plano de: seguridad, producción y desarrollo técnico-industrial, 

ciencia y tecnología, servicios y valores ciudadanos. 

 

Sin embargo asombra la descomunal cifra asignada para los medios de difusión del 

gobierno regional, a la televisora del estado 55 millones de bolívares y para el 

circuito radial 90 millones, según el presupuesto aprobado por este Consejo 

Legislativo, inversión que solo sirve para la propaganda y que no dejan viso para la 

educación ciudadana, sino que más bien delata la intencionalidad propagandística 

de los regímenes totalitarios que coartan la libertad de pensamiento, de expresión 

e incluso de recreación. 

 

Es por ello que solicitamos las intervención de esta fracción para que investigue 

sobre lo aquí expuesto, que ha mermado las oportunidades y servicios para el 

desarrollo del estado, no dejando otro camino para nosotros los jóvenes que buscar 

asideros en otras latitudes del país o del mundo, mientras a los que la educación 

les ha sido limitada y pobre toman rutas antisociales, que perjudican el crecimiento 

individual y colectivo. 

El Falcón que viene, el que todos queremos, es un Falcón donde la lucha en contra 

de la corrupción y a favor de la justicia sea un valor, en una sociedad más libre, 

humana y prospera, muy distinta a la que hoy nos ofrecen quienes 

irresponsablemente pretenden gobernar. Es nuestro compromiso como jóvenes 

perseverar en la lucha por alcanzar el Falcón que viene. 

 

POR VENTE JOVEN FALCÓN 


